## MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Me place grandemente saludar, por este medio, a los estudiantes de noveno grado del Colegio San Gabriel, para niños sordos, quienes hoy se gradúan.

Este es un día muy importante para todos ustedes; día de júbilo y de esperanza. Sobre todo, es un día de reafirmación del compromiso de superación que han contraído con ustedes mismos.

Admiro la obra que se lleva a cabo en este centro de estudios. En él se observa claramente el amor y la dedicación que todo su personal vierte sobre estos niños que necesitan toda nuestra devoción cristiana para igualarse y ajustarse a los requirimientos de la comunidad donde residen.

Esta graduación es un paso firme hacia mayores logros. Es una bonita obra de amor y sacrificio. Es una razón adicional para sentirse orgullosos de sí mismos. Es el símbolo de la ilusión que se alcanza y se atesora con devoción.

Reciban mis felicitaciones y mis deseos de muchas bendiciones.

Lila Mayoral de Hernández 24 de mayo de 1991